



Estadísticas

## El Aeropuerto de Santiago-Rosalía de Castro registró en enero un 20% más de pasajeros que el mismo mes de 2019

- Un total de 214.616 viajeros hicieron uso de las instalaciones aeroportuarias
- Se operaron 1.734 vuelos, un 16,9% más que el mismo mes de 2019

13 de febrero de 2023

El Aeropuerto de Santiago-Rosalía de Castro registró en enero de 2023 un total de 214.616 pasajeros, un 20% más que en el mismo mes del año 2019. El aeropuerto supera un mes más los datos previos a la pandemia gracias al dinamismo que viene mostrando el tráfico tanto nacional como internacional en los últimos meses, lo que llevó a establecer un récord histórico en el conjunto de 2022.

Del total de viajeros registrados en enero, 212.729 lo hicieron en vuelos comerciales. De estos, 167.448 viajaron en vuelos nacionales, un 10,4% más que en enero de 2019; y 45.281 lo hicieron en enlaces internacionales, un 68,4% más que en el mismo periodo de 2019.

En cuanto a las operaciones, en el aeropuerto compostelano se registraron 1.734 vuelos en enero (un incremento del 16,9% respecto a enero de 2019). De estos, 1.629 fueron vuelos comerciales, correspondiendo 1.257 a vuelos nacionales y 372 a internacionales. Además, la terminal de carga manejó durante el pasado mes más de 372 toneladas de mercancía, un 48,6% más que en el mismo mes de 2019.